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Hüttenverein larwendel es V!
lukilS"tfiIßOth"SIr, Ba, 90679li1ßiemenn

Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 25.07.2020

Ort der Sitzung:

Beginn der Sitzung:
Ende der Sitzung:

Sportheim ASV Zirndorf
Schwabacher Str. 51
90513 Zirndorf
14.10 Uhr
15.50 Uhr

Teilnehmer It. Anwesenheitsliste: 42 Mitglieder, davon 23 bzw. 25 stimm-
berechtigte aktive Mitglieder,11 Fördermitglieder,
6 Familienmitglieder, 3 Nichtmitglieder

stimmberechtigte aktive Mitglieder: Bauer Werner, Bogner Sabine, Einsie Kurt, Emilius
Walter, Fuchs Günther, Götz Jürgen, Hesselinge,
Knoll Alfred, Krompholz Werner, Liegel Anne, Mayer
Heidi, Mayer Ludwig, Meier Werner, Möstl Elke,
Möstl Gerhard, Möstl Thomas, Müller Wilfried,
Reitelshöfer Günter, Rießbeck Andrea, Rießbeck
Norbert, Schmitt Günther, Tröster Yvonne, Veit
Andreas, Veit Kurt, Voit Johann

Die Versammlung wurde ordnungsgemäß und fristgerecht einberufen und gemäß der
Tagesordnung vom 25.07.2020 durchgeführt.

Vor Versammlungsbeginn haben alle ankommenden Personen die Teilnehmerliste
unterschrieben, die aktiven stimmberechtigten Mitglieder bekamen ihre Stimmkarten für die
anstehenden Abstimmungen und Neuwahlen.

1. Der 1. Vorsitzende, Kurt Veit, eröffnete die Versammlung und begrüßte alle
Anwesenden. Er stellte die Beschlussfähigkeit der Versammlung fest. Er erläuterte kurz,
dass aufgrund der Corona-Pandemie die Mitgliederversammlung auf Juli verschoben
werden musste und aufgrund der Abstandsregeln in einem größeren Raum stattfinden
musste.

2. Auf Vorschlag des 1. Vorsitzenden wurde Norbert Rießbeck zum Versammlungsleiter
ernannt.

3. Versammlungsleiter Norbert Rießbeck begrüßte die Anwesenden und stellte die Frage,
ob das Protokoll der letzten Mitgliederversammlung vom 25.01.2020 verlesen werden
sollte. Da jedem Mitglied das Protokoll zugesandt worden war, wurde auf eine Verlesung
verzichtet.

4. Tätigkeitsbericht des 1 .Vorsitzenden

Kurt Veit teilte mit, dass der Verein momentan 99 Mitglieder hat, davon 36 aktive
Mitglieder. Als neue Fördermitglieder wurden aufgenommen: Wilhelm Köpplinger, Peter
Meier, Harry Münch, Klaus Scheidig und Thomas Löslein.

Da unser langjähriges Mitglied Wolfram Hessel am 31.03.2020 verstorben ist, wurde
eine Schweigeminute eingelegt.
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Kurt Veit informierte die Anwesenden, dass er vor 3 Wochen auf der Hütte war und
seine persönlichen Gegenstände aus der Vorstandswohnung mitgenommen hat. Die
Wohnung steht also für den neuen Vorstand zur Verfügung.

Kurt Veit teilte mit, dass in der letzten Vorstandssitzung beschlossen wurde, dass ein
Stimmrecht weiterhin nicht übertragbar ist. Außerdem wurde beschlossen, dass vorerst
das Limit für den Kauf von Gegenständen für den 1. Vorsitzenden bei € 2.500,00 bleibt.
Eine Satzungsänderung ist also momentan nicht nötig.

Kurt Veit informierte die Mitglieder, dass vom Touristenverband Schwaz ein Schreiben
gekommen ist, dass auch die Hüttengäste einen kostenlosen Skikurs für Kinder in
Anspruch nehmen können.

Da seit Mitte März die Hütte geschlossen werden musste, sind keine weiteren Aktivitäten
mehr möglich gewesen.

5. Bericht des Kassenwarts

Andreas Veit teilte mit, dass der Jahresabschluss des Steuerberaters für das Kalenderjahr
2019 inzwischen vorliegt.

Jahresabschluss per 31.12.2019: Überschuss
Guthaben per 24.07.2020 circa

€ 9.783,93
€ 23.000,00

Werner Bauer fragte nach, wie sich die Einnahmen und Ausgaben zusammensetzen
(Einnahmen für Übernachtungen und Mitgliedsbeiträge sowie Ausgaben wie z. B.
Fixkosten, Reparatur- und Instandhaltungskosten usw.) Andreas Veit verwies darauf,
dass in den letzten Jahren keine detaillierte Aufstellung verlangt wurde und der neue
Kassenwart zukünftig sicherlich darüber Auskunft geben kann.

6. Anträge auf aktive Mitgliedschaft

Anträge auf aktive Mitgliedschaft lagen von folgenden Personen vor: Samantha Bogner,
Jürgen Götz, Uschi Krompholz, Werner Meier, Elke Möstl, Wilfried Müller, Wanda Veit.
Die einzelnen Personen stellten sich kurz vor und erläuterten ihre Gründe für eine aktive
Mitgliedschaft bzw. was sie in der Vergangenheit bereits an Arbeitsdiensten geleistet
haben.

Alle Personen wurden durch Handzeichen mit folgendem Ergebnis als aktives Mitglied
gewählt:

Samantha Bogner
Jürgen Götz
Uschi Krompholz
Werner Meier
Elke Möstl
Wilfried Müller
Wanda Veit

23 Ja-Stimmen
23 Ja-Stimmen
23 Ja-Stimmen
23 Ja-Stimmen
22 Ja-Stimmen, 1 Enthaltung
23 Ja-Stimmen
23 Ja-Stimmen

Kurt Veit teilte mit, dass die neu gewählten aktiven Mitglieder bei der anstehenden Wahl
noch kein Stimmrecht haben. Er bat darum, dass Werner Meier und Wilfried Müller ein
Stimmrecht bekommen sollten, da deren Antrag bereits aus dem Jahr 2019 stammt und
bei der letzten Versammlung die Abstimmung über die aktive Mitgliedschaft zurück
gestellt wurde. Keiner hatte einen Einwand dagegen. Elke Möstl ist aufgrund ihrer
Tätigkeit in der Vorstandschaft bereits stimmberechtigt.



3

7. Ehrungen

Geehrt wurden folgende Personen:

50 Jahre Friedrich Niehoff
Günter Roggen

40 Jahre Werner Bauer

25 Jahre Sabine Bauer (entschuldigt)
Tanja Hentschel (entschuldigt)

Dem anwesenden Werner Bauer gratulierte Kurt Veit zur 40-jährigen Mitgliedschaft und
übergab ihm ein Präsent.

Danach erfolgte eine 15-minütige Pause.

8. und 9. Neuwahlen

Als Wahlausschuss wurden Svenja Rießbeck und Werner Bauer bestellt.

Kurt Veit teilte mit, dass die kompletten Vorstandsmitglieder zurücktreten, so dass die
komplette Vorstandschaft sowie die Kassenprüfer neu gewählt werden müssen. Wie
bekannt, stehen Kurt Veit als 1. Vorsitzender und Andreas Veit als Kassenwart nicht mehr
zur Verfügung.

Danach bat Thomas Möstl um das Wort. Zunächst bedankte er sich im Namen des
Hüttenvereins bei Kurt für die 10-jährige Vereinsführung und auch bei Andreas für die
langjährige Tätigkeit als Kassenwart. Er betonte die vielen Einsätze und ehrenamtlichen
Tätigkeiten und übergab Familie Veit als kleine Anerkennung ein Präsent.

Thomas teilte mit, dass es schwierig war, eine neue Mannschaft zu finden. Jedoch durch
viele Nachfragen und Telefonate ist es gelungen, Personen zu finden, die bereit sind, die
Verantwortung für den HVK zu übernehmen. Hier bedankte er sich bei seiner Mutter, Elke
Möstl sowie bei Andrea Rießbeck und Yvonne Tröster für ihren Einsatz. Allen liegt viel
daran, dass der Hüttenverein weiterhin in seiner bisherigen Form bestehen bleibt.

Wilhelm Köppllnger stellte sich kurz vor. Da er schon seit Ende der 70-er Jahre auf die
Hütte fährt, wäre er bereit, das Amt des 1. Vorsitzenden zu übernehmen. Thomas Möstl,
der bereits seit 28 Jahren mit auf die Hütte fährt, würde sich als 2. Vorsitzender zur
Verfügung stellen. Als Kassier stellte sich Michael Worschischek (Ehemann von Yvonne
Tröster) vor. Er ist beruflich im Finanzbereich tätig und traut sich zu, das Amt des
Kassenwarts zu übernehmen. Schriftführerin würde weiterhin Elke Möstl bleiben. Als
Beisitzer stehen weiterhin Andrea Rießbeck und Yvonne Tröster zu Verfügung. Thomas
Möstl stellte das Fördermitglied Marius Steger vor. Er hat bei der Dachsanierung der
Hütte mitgeholfen, ist selbst Bauingenieur und hat langjährige Vereinserfahrung (er ist 3.
Vorstand in einem Fußballverein). Laut Thomas kann er bauliche Notwendigkeiten mit
seiner Fachkenntnis gut einschätzen. Deshalb wäre er für die Hütte eine Bereicherung.

Der Wahlleiter Werner Bauer fragte nach, ob die Wahl per Handzeichen erfolgen sollte
oder schriftlich in geheimer Wahl. Da keiner gegen eine Wahl per Handzeichen war,
erfolgte die Wahl per Handzeichen.
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Folgende Personen wurden gewählt:

1. Vorsitzender:
2. Vorsitzender:
Kassenwart:
Schriftführerin:
Beisitzer/-in:

Wilhelm Köpplinger, (25 Ja-Stimmen)
Thomas Möstl, (25 Ja-Stimmen)
Michael Worschischek, (25 Ja-Stimmen)
Elke Möstl, (25 Ja-Stimmen)
Andrea Rießbeck, Yvonne Tröster, Marius Steger, (25 Ja-Stimmen)

Die oben genannten Personen nahmen alle die Wahl an und bedankten sich bei den
Mitgliedern für das Vertrauen.

Als Kassenprüfer wurden Sabine Bogner, Samantha Bogner und Svenja Rießbeck
vorgeschlagen. Da Samantha und Sabine als Mutter und Tochter aus einer Familie sind,
entschloss man sich, dass nur Sabine Bogner und Svenja Rießbeck zur Wahl antreten
sollten. Beide wurden mit 24 Ja-Stimmen und 1 Enthaltung zum Kassenprüfer gewählt.

Der Versammlungsleiter, Norbert Rießbeck bedankte sich bei allen gewählten Personen
und wünschte ihnen viel Erfolg und Glück bei den verantwortungsvollen Aufgaben.

10. Corona, Auswirkungen Hüttenaufenthalt

Kurt Veit teilte mit, dass ihm Hilda Kreidl signalisiert hat, dass sie sich überlegt, weiter die
Hütte zu putzen. Die neue Vorstandschaft wird dies abklären.

Kurt verwies darauf, dass die Hütte bis 20. August 2020 nicht vermietet wird, da noch kein
endgültiges Hygienekonzept erarbeitet ist. Dies wird die neue Vorstandschaft kurzfristig in
Angriff nehmen. Es ist geplant, dass vom 14.8. bis ca. 17.8. ein Putzdienst auf der Hütte
stattfindet. Danach, also voraussichtlich ab 21.8., hofft die Vorstandschaft, dass wieder
eine Vermietung möglich ist. Die zu beachtenden Regeln und Vorgaben werden den
Mitgliedern noch separat mitgeteilt.

11. Behandlung von Anträgen

Es lag ein Antrag von Werner Bauer vor, der mehrere Punkte der Tagesordnung
kritisierte. Die verschiedenen Punkte wurden jedoch bereits während der
Mitgliederversammlung beachtet und waren somit erledigt.

12. Allgemeines

Wemer Bauer' fragte noch einmal nach, worum es bei der Rechtsanwaltsrechnung über
ca. € 2.600,00 ging. Der bisherige 2. Vorsitzende, Jürgen Götz, der die Rechnung
überprüfen sollte, teilte mit, dass er dies getan hat und alles in Ordnung war. Hiermit war
dieses Thema erledigt.

Kurt Veit legte noch einmal eine Folie auf, wo die Personen aufgeführt waren, die einen
Antrag auf Fördermitgliedschaft gestellt haben. Es handelt sich um folgende Personen:
Norbert Knauer, Thomas Brockmann, Michael Lumer, Benjamin Brücklmeier, Cechura,
Nadja Tröster, Markus Haßlmeyer, Martin Flier, Jan Botzenhardt, Philipp Goos. Darüber
wird die neue Vorstandschaft in der nächsten Vorstandssitzung abstimmen.

Thomas Möstl bat die Mitglieder, sich bezüglich einer Teilnahme am Putzdienst Mitte
August bei Andrea Rießbeck zu melden.
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13. Schlusswort

Zum Schluss bedankte sich Kurt Veit speziell bei seiner Frau Wanda für die Unterstützung
in den letzten 10 Jahre und bei seinem Sohn für seinen Einsatz als Kassenwart. Auch
Norbert Rießbeck dankte er recht herzlich für seine Bereitschaft, 10 Jahre als
Versammlungsleiter zu agieren.

Norbert Rießbeck bedankte sich ebenfalls bei allen Anwesenden für das Vertrauen und
wünscht der neuen Vorstandschaft ein glückliches Händchen bei den kommenden
Aufgaben. Er bedankte sich ebenfalls bei Heidi und Ludwig Mayer für ihre geleisteten
Arbeiten für die Hütte.

Die Versammlung endete um 15.50 Uhr

Nun wünschen wir allen Mitgliedern, dass sie gesund bleiben und noch viele schöne Jahre
auf der Hütte verbringen können.

Zum Schluss noch eine Bitte der neuen Vorstandschaft. Da die Übernahme mit notarieller
Eintragung, Übertragung der Bankvollmachten und Organisation des Tagesgeschäfts
(Vermietung, Silbercard usw.) noch etwas Zeit in Anspruch nehmen wird, bitten wir alle
Mitglieder, sich noch etwas zu gedulden. Wir werden sobald wie möglich Einzelheiten sowie
neue Kontaktdaten bekanntgeben.

Nürnberg, 26.07.2020

gez. Elke Möstl
Schriftführerin

N. Rießbeck
Versammlungsleiter


